

Hapster au salon WNE : accélérer la transmission des savoir-faire pour renforcer la capacité industrielle

Paris, le 3 novembre 2025,

Alors que les industries font face à une tension croissante sur les compétences, Hapster s'impose comme un acteur incontournable pour renforcer la capacité de production. Sa méthode hybride, combinant accompagnement humain et solutions digitales, permet aux entreprises de capturer et transmettre efficacement les savoir-faire clés, garantissant sécurité, qualité et performance.

Des métiers sous tension

Le secteur nucléaire illustre parfaitement les défis auxquels l'industrie est confrontée : **près de 100 000 recrutements seront nécessaires dans les dix prochaines années**, conjugués à des départs massifs à la retraite et à des tensions sur des métiers critiques comme la soudure ou la tuyauterie.

Sécuriser, maintenir et augmenter la capacité de production devient un enjeu stratégique majeur.

Hapster, une solution éprouvée issue du terrain

Issue d'un programme intrapreneurial de Safran et désormais autonome, Hapster a développé une méthode unique de transmission des savoir-faire, dont le brevet est déposé.

Lauréate du WNE Innovation Challenge – Skills & Knowledge Management en 2023, Hapster revient deux ans plus tard avec une trajectoire confirmée : elle accompagne déjà Orano, Vinci Energies, Ceva, Safran, Orange, Ferring Pharmaceuticals et d'autres clients.

« *En deux ans, Hapster est passé du concept primé à la solution déployée. Nous avons démontré que notre méthode permettait à nos clients d'obtenir un retour sur investissement en moins de six mois.* » explique Franck Vermet, CEO de Hapster.

Les résultats clients parlent d'eux-mêmes : autonomie deux fois plus rapide, plus 25 % de performance sur les critères de sécurité, qualité et productivité, un turnover divisé par deux et une création de contenu dix fois plus rapide.

« *Cette démarche remet l'apprenant et le sachant au centre du processus et les guide dans la transmission du savoir. L'utilisation au juste nécessaire des nouvelles technologies démultiplie la puissance de la méthode originale, le Training Within Industry, et permet à l'équipe de réduire considérablement le temps de formation tout en garantissant le bon du premier coup.* » témoigne Marc Melo Oliver, Lead Excellence Opérationnelle, Orano Cherbourg.

Conçu pour des environnements industriels moins complexes, le TWI n'est plus parfaitement adapté aux métiers d'aujourd'hui. Hapster en préserve les principes et les rend opérationnels à l'ère des métiers critiques et du digital.

Rendez-vous au salon WNE

Hapster vous invite à venir à la rencontre des équipes au sein de l'espace Start-up (B005 B) du salon WNE pour présenter sa solution et des démonstrations.

À propos de Hapster

Hapster est une start-up française qui propose une méthode innovante, unique, alliant le meilleur de l'humain et du digital pour capter et transmettre les savoir-faire industriels. Convaincue que la richesse de l'entreprise réside dans son capital humain, elle collabore avec des entreprises du secteur aéronautique, spatial, défense, nucléaire et pharmaceutique pour améliorer la performance opérationnelle par la valorisation des savoir-faire.

Contact presse : Liv Richard, liv.r@hapster.io

Hapster at WNE: accelerating know-how transfer to strengthen industrial capacity

Paris, November 3, 2025,

As industries face growing pressure on skills, Hapster is emerging as a key player in strengthening production capacity. Its hybrid method, combining human support with digital solutions, enables companies to efficiently capture and transmit key know-how, ensuring safety, quality and performance.

Skills under pressure

The nuclear sector perfectly illustrates the challenges facing industry: nearly 100,000 recruitments will be needed over the next ten years, combined with a wave of retirements and growing tension around critical trades such as welding and piping.

Securing, maintaining and increasing production capacity has become a major strategic priority.

Hapster: a proven, field-driven solution

Born from a Safran intrapreneurship program and now fully independent, Hapster has developed a unique method for know-how transfer, for which a patent has been filed.

Winner of the **WNE Innovation Challenge – Skills & Knowledge Management** in 2023, Hapster returns two years later with confirmed momentum: it now supports Orano, Vinci Energies, Ceva, Safran, Orange, Ferring Pharmaceuticals and other clients.

"In two years, Hapster has evolved from an award-winning concept to a deployed solution. We've proven that our method enables clients to achieve ROI in less than six months." explains Franck Vermet, CEO of Hapster.

The results speak for themselves: autonomy achieved twice as fast, a 25% increase in safety, quality and productivity performance, turnover cut in half and content creation ten times faster.

"This approach puts both the learner and the expert back at the center of the process and guides them in the transmission of knowledge. The precise use of new technologies amplifies the power of the original method, Training Within Industry, and allows the team to considerably reduce training time while ensuring first-time-right performance." says Marc Melo Oliver, Lead Operational Excellence, Orano Cherbourg.

Designed for industrial environments that were less complex, TWI is no longer fully adapted to today's trades. Hapster preserves its core principles and makes them operational for the era of critical skills and digital execution.

Meet us at WNE

Hapster invites you to meet the team in the Start-up area (B005 B) of the WNE exhibition to discover the solution and attend live demonstrations.

About Hapster

Hapster is a French startup offering an innovative, unique method that combines the best of human expertise and digital technology to capture and transfer industrial know-how. Convinced that a company's true wealth lies in its human capital, Hapster works with organizations in the aerospace, space, defense, nuclear and pharmaceutical sectors to enhance operational performance through the valorization of know.

Press Contact : Liv Richard, liv.r@hapster.io